

Enfants autistes: bienvenue à l'école!

La journée mondiale de sensibilisation à l'autisme, promulguée par l'Assemblée Générale des Nations Unies en 2008 et fixée au 2 avril, est une occasion d'échanges entre toutes les personnes concernées par l'autisme.

A cette occasion, nous vous proposons un temps de formation et de réflexion dans l'amphithéâtre du lycée de **Domont** (95), le **vendredi 31 mars 2017**, sur le thème de l'**inclusion scolaire** (entrée libre).



Programme

13h30 - accueil du public

13h45 - projection d'un film sur l'**inclusion scolaire en collège et lycée**,

- suivi d'un débat, questions-réponses jusqu'à 16h30

16h30 - pause / accueil du public pour le second film

16h45 - projection d'un film sur l'**inclusion scolaire en maternelle et élémentaire**,

- suivi d'un débat, questions-réponses.

Présence de professionnels, et de témoins du film : au moins la maman d'une élève actuellement en lycée et 1 ou 2 enseignants qui interviennent dans le débat de l'un des films.

Les objectifs premiers sont la sensibilisation et la **formation du personnel enseignant et de vie scolaire** des établissements scolaires : professeurs, AVS* / AESH*, CPE*... Les familles sont aussi les bienvenues.

Pour en savoir plus,

contacter Marie-Yvonne Chambon, professeure au lycée de Domont marie-yvonne.chambon@ac-versailles.fr

*Cette demi-journée de formation est mise en place avec l'aide de l'association **EAVO** : Entraide Autisme Val d'Oise.*

- AVS : auxiliaire de vie scolaire ; AESH : accompagnant des élèves en situation de handicap ;
- CPE : conseiller principal d'éducation